



ABRIENDO LOS LÍMITES NACIONALES

*Daniel Hurtado Parot_ Presidente
Cámara Chilena de la Construcción*

Hoy, estamos insertos en una economía competitiva y abierta al mundo, por lo que hemos actuado en consecuencia para tomar las distintas oportunidades que nos entregue el mercado global y velar por el correcto funcionamiento de la industria nacional.

Es así como el 17 de octubre recién pasado, realizamos junto a la Cámara Peruana de la Construcción (CAPECO) y la Cámara de Comercio Peruano Chilena (CCPC), el 1º Encuentro Inmobiliario Chile - Perú, con el fin de conocer las realidades y perspectivas de los mercados de ambos países, de manera de apoyar la inserción de empresas chilenas y estimular la asociatividad entre empresas de las dos naciones para emprender proyectos en los mismos o en terceros mercados. En definitiva, explorar nuevas oportunidades de negocios que beneficien a los dos países.

El evento convocó a más de 100 personas, entre empresarios e integrantes de las entidades organizadoras, quienes presentaron una gran voluntad de estrechar vínculos de colaboración, ya que en ambos mercados se presentan nichos importantes de inversión.

Esta actividad se enmarca dentro de múltiples iniciativas que la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), con el apoyo de su Comisión de Asuntos Internacionales, está liderando con el fin de proyectar a nuestra asociación gremial hacia el futuro y contribuir a que empresas del sector detecten nuevas oportunidades de negocio en distintos países, traspasando esta experiencia a pequeñas y medianas empresas, de manera de posicionarse internacionalmente como sector más allá de sus componentes individuales, como ha ocurrido con otros países que son actores relevantes de la construcción a nivel mundial o regional.

Es así como en años recientes hemos realizado diferentes misiones, entre las que puedo destacar aquellas a Panamá, Colombia y Perú, oportunidades en las que siempre hemos estado acompañados de un buen número de empresarios nacionales y hemos compartido con las autoridades locales nuestra experiencia, siempre pensando en la mejor manera de realizar un aporte al desarrollo de la industria.

Además, el 1 de octubre pasado, tuvimos el honor de que la Federación Interamericana de la Industria de la Construcción (FIIC), escogiera de manera unánime como presidente a Juan Ignacio Silva, ex presidente CChC y connotado ingeniero civil. Este nombramiento es una muestra del trabajo realizado durante años y la preocupación que hemos manifestado a lo largo del tiempo por el desarrollo del sector a nivel nacional e internacional. La nueva mesa ha mostrado su férrea intención de mejorar la cooperación entre las cámara miembros de la FIIC en beneficio de los socios de las distintas instituciones latinoamericanas, por cuanto son estos los que han de hacer efectivas las oportunidades que están naciendo.

Si bien nuestra meta es abrir los mercados y exportar nuestro profesionalismo y servicios, tenemos muy claro que con estas iniciativas también se abren las puertas de nuestro país a empresas extranjeras. Es por esto que, siempre en el marco de la libre competencia, velaremos por que se mantenga la igualdad de condiciones para nuestras empresas socias frente a las empresas extranjeras y así continuar trabajando en beneficio del desarrollo nacional, el cual está cada vez más relacionado con el contexto mundial.